

ANALISIS HASIL PEMERIKSAAN C-REACTIVE PROTEIN (CRP) PADA PENGGUNA NARKOBA LEBIH DARI 1 TAHUN DI KECAMATAN BURNEH BANGKALAN

Nurul Hamidah¹, Yogi Khoiril Abror , S. Tr.Ak², Hamimatus Zainiyah, S.ST.,M.Pd.,M.Keb³

¹Nurul Hamidah/ DIII Analis Kesehatan/STIKes Ngudia Husada Madura

² Yogi Khoiril Abror , S. Tr.Ak/STIKes Ngudia Husada Madura

³ Hamimatus Zainiyah, S.ST.,M.Pd.,M.Keb/STIKes Ngudia Husada Madura

Email :

ABSTRAK

NAPZA atau narkoba merupakan zat atau obat yang berasal dari tanaman atau bukan tanaman baik sintesis maupun semi sintesis yang dapat menyebabkan penurunan atau perubahan kesadaran. C-reactive Protein (CRP) adalah suatu protein yang dihasilkan oleh hati, terutama saat terjadi infeksi atau inflamasi di dalam tubuh. Masalah dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hasil dari Pemeriksaan CRP pada pengguna narkoba lebih dari 1 tahun di Kecamatan Burneh Bangkalan dan Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hasil CRP pada pengguna narkoba lebih dari 1 tahun di kecamatan burneh bangkalan.

Metode penelitian yang digunakan yaitu Deskriptif. penelitian ini dilakukan di laboratorium patology klinik STIKes Ngudia Husada Madura pada tanggal 12 juni 2020. Populasi yaitu orang yang pernah menggunakan Narkoba. Sampel yang digunakan 10 orang. Teknik sampling Purposive Sampling.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa negatif atau tidak terjadi aglutinasi terhadap pemeriksaan CRP pada pengguna narkoba di kecamatan burneh bangkalan. didapatkan hasil yang normal karena CRP adalah penanda inflamasi yang paling sensitif, tetapi bersifat nonspesifik. Banyaknya faktor yang mempengaruhi naik turunnya kadar CRP (dengan mempertimbangkan faktor bias yang terlalu luas), sehingga CRP tidak dapat dikatakan sebagai indikator tunggal inflamasi pada pengguna narkoba lebih dari 1 tahun. Diharapkan kepada masyarakat untuk tidak menggunakan narkoba, karena akan memberi efek yang tidak baik bagi tubuh yang dimana akan menurunkan sistem kekebalan tubuh sehingga virus dan bakteri akan dengan mudah menyerang tubuh.

Kata Kunci : CRP dan Pengguna narkoba lebih dari 1 tahun